

Junge Sportler zeigten ihr Können

Spaß und Freude herrschte bei den Jüngsten des Leichtathletiknachwuchses bei der 1. Kreisschülerrunde. Die 1. Kreisschülerrunde des Leichtathletikbezirkes Süd der Oberpfalz übertraf alle Erwartungen und brachte den Ausrichter die Leichtathletikabteilung des TV Burglengenfeld an seine Grenzen. Die rund 50 Helfer betreuten das Rekordteilnehmerfeld von 185 Nachwuchsleichtathleten aus 7 Vereinen, aufgeteilt in 23 Teams.

Von Franz Pretzl



Bei den Sprintwettbewerben herrschte volle Anspannung beim Leichtathletiknachwuchs

Heuler Wurf probierte sich die U 10, sowie über 30m, Medizinball-Stoßen Hochweitsprung, Heuler Wurf die U 8. Die Teams, mit mindestens 5 Kindern, feuerten sich gegenseitig an und halfen sich gegenseitig möglichst viele Punkte zu sammeln. Jedes Teammitglied musste an allen 4 Disziplinen teilnehmen. Bei allen Disziplinen waren die Kinder mit großer Begeisterung bei der Sache. Dicht gedrängt standen sie am Seitenrand und feuerten ihre Kameraden lautstark an. So gab es zwar am Ende auch Sieger, doch alle Kinder hatten leuchtende Augen bei der Siegerehrung. Für jeden gab es eine Urkunde und die ersten drei erhielten zudem eine Medaille.

Der Spaß an der Bewegung und das Gemeinschaftserlebnis genügten dem Leichtathletiknachwuchs, um mit Freude an den Start zu gehen. Mit der Rekordteilnehmerzahl von 185 Kindern herrschte ein reges Treiben auf dem Gymnasiumsplatz und die Helfer hatte alle Hände voll zu tun um die Leistungen der quirligen Kinder zu messen und zu stoppen. Nach dem Einmarsch der angehenden Leichtathleten und der Begrüßung stürmten die Kinder mit ihren Teamführern voller Tatendrang zu den einzelnen Disziplinen. Bei durchwachsenen Temperaturen waren die Youngsters begeistert bei der Sache. Gesucht wird bei der Kinderleichtathletik nicht der schnellste Sprinter oder der beste Werfer, sondern das beste Team. Die Kinder sollen Freude an der Bewegung haben und das Miteinander im Team genießen. 50m, Hochsprung, Medizinball-Stoßen, Heuler Wurf standen bei der U 12 auf dem Programm. Über 40m, Hochweitsprung, Medizinball-Stoßen,



Viel zu tun hatten die Helfer um die 185 Nachwuchsleichtathleten vorzubereiten, oder zu messen oder zu stoppen.

In den 3 Altersklassen gewann der TV Bad Kötzing die U 12 und 10 und der Ausrichter der TV Burglengenfeld erkämpfte sich Rang 2 in der Vereinswertung mit jeweils einer Gold-, Silber-, und Bronzemedaille. Die SG Post Regensburg und der TV-Schierling teilten sich Rang 3 mit jeweils einem zweiten und dritten Rang.

Ergebnisse:

U 12

1. TV Bad Kötzting „Blaue Gazellen“ 5 Punkte,
2. TV Burglengenfeld „die Champions“ 8 Punkte,
3. SG Post Süd Regensburg 11 Punkte,
4. TV Burglengenfeld „die Gipfelstürmer“ 17 Punkte,
5. Sportfreunde Essing „Felserer“ 19 Punkte

U 10

1. TV Bad Kötzting „Speedys“ 7 Punkte,
2. SG Post Süd Regensburg „Rennsemmeln“ 8 Punkte,
3. TV Burglengenfeld „Burgfalken“ 13 Punkte,
4. Sportfreunde Essing „Raubritter“ 15 Punkte,
5. TV-Schierling „Kängurus“ 17 Punkte.

U 8

1. TV Burglengenfeld „Drachen“ 5 Punkte,
2. TV-Schierling „Powerschnecken“ 8 Punkte,
3. TV-Schierling „Turboschnecken“ 12 Punkte,
4. TV Burglengenfeld „Bulla Smarties“ 13 Punkte,
5. Sportfreunde Essing „Spatzen“ 19 Punkte.